

### 第44回北陵祭終了

7月7日(木)～9(土)に実施した『第44回北陵祭 ～乱れ咲け北陵華～』が無事終了いたしました。1日目の行灯行列は天候に恵まれ無事予定のコースを回ることができました。今年もたくさんの地域の皆様から声援をいただき、初めて参加した1年生も北陵祭の雰囲気を変えて実感していたようです。3日目の一般公開日でも、展示やクラスステージ発表(クラパコ)に加え、PTAバザーや食堂など、多くのお客様に来ていただきました。お客様の中には多くの卒業生もいて、本校の教員に近況報告をする姿も数多く見られました。卒業してからも学校に来る卒業生が多数いるというのも北陵高校の良いところの一つかもしれません。

今年も多くの関係者の皆様に支えられながら、最大の行事である北陵祭も無事終わることができました。誠にありがとうございました。生徒はあっという間に気持ちを切り替え、7月16日(土)全学年で模試を受験し、改めて受験に向けての準備を始めました。



市民投票の結果、最も支持を得た行灯として3年6組が市民賞を受賞しました。



閉祭式では今年もエンディングバンドが結成され、たいへんな盛り上がりの中、無事閉祭することができました。



今年もアメリカから留学生を含む一行20名を迎え、北陵祭見学の後、屯珍館でウェルカムパーティーを開催しました。

### 第44回北陵祭成績

順位	行灯	クラパコ	展示	学級旗	宣伝	総合順位
1	3年3組	3年4組	3年5組	3年7組	3年7組	3年7組
2	3年7組	3年7組	3年7組	3年8組	3年6組	3年3組
3	3年6組	3年5組(3位)	3年8組	3年6組	2年8組	3年8組
4	3年5組	3年8組(3位)	3年6組	3年1組	3年3組	3年6組
5	3年1組	2年3組	3年2組	3年3組	3年8組	3年5組

## 第1回PTA教養講座

7月16日(土)本校第2体育館において、『第1回 PTA 教養講座～リンパヨガ講座～』を実施しました。

参加者は保護者・教員を合わせて19名。市内のスポーツジムなどで活動している酒井雅子先生を講師としてお招きし、指導していただきました。



○テニスボールを使ってマッサージします



○タオルを使って身体を伸ばしている様子

酒井先生の指導の下、体をマッサージしたり、集中力アップや健康に効くツボを押したり、時にタオルやテニスボールなど身近にあるものを使いながらのストレッチをしたり… 予定していた2時間はあっという間に過ぎてしまいました。

第2回 PTA 教養講座は、9月に実施される本校 OB 外山啓介さんのピアノコンサートを鑑賞する予定です。



## 学校公開について

# 札幌北陵高校 学校公開

平成26年  
9月3日(土)

13:00～16:00

学校説明  
体験授業  
部活動見学



中学3年生と保護者、中学校の先生向けに実施している学校公開ですが、今年は9月3日(土)に実施します。

参加された中学生の皆さんには、学校説明や体験授業、部活動見学を体験してもらいます。

申し込みは学校単位となっていますので、参加を希望する方は中学校の担任の先生に申し出てください。

配布物の準備の関係があり、×切は8月12日(金)と中学校には連絡していますが、期日を過ぎても対応しません(その点についても中学校には連絡済みです)。

毎年、本校の生徒も中学校の生徒さんと会えることを楽しみに準備を手伝ってくれます。多くの皆さんのご参加をお願いします。

何か、お聞きになりたいこと等があれば、いつでも本校(011-772-3051)までご連絡ください。

\* 学校ホームページでは日々、情報を更新していますので併せてご覧ください。 \*  
<http://www.sapporohokuryou.hokkaido-c.ed.jp/>